

**FALTARON ACUERDOS**

Cierra periodo ordinario con 'saldo malo', admiten líderes parlamentarios.

PÁG. 45

ACUSA OPOSICIÓN

“Cerrazón de Morena” deja deuda en Legislativo

Debido a la “cerrazón” y al “cambio de señales” a Morena desde Palacio Nacional, el cierre de la actual legislatura de la Cámara de Diputados deja un “saldo malo” y una “deuda con el pueblo de México”, con importantes reformas en la mesa de pendientes, lamentaron líderes parlamentarios de la oposición en la Junta de Coordinación Política del Palacio Legislativo de San Lázaro.

No obstante, para el coordinador de la mayoría morenista y sus aliados, Ignacio Mier, “no todo está perdido ni concluido”, pues sostuvo que “haysiempre la posibilidad de un periodo extraordinario de sesiones”, para procesar las reformas presidenciales al Poder Judicial, al sistema de partidos, la desaparición de los órganos autónomos, entre otras.

Aunque para acordar y convocar a este periodo extraordinario se requiere el voto de la oposición para alcanzar las dos terceras partes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, y ya el PAN, PRI, MC y PRD aclararon que no lo aprobarán, Mier Velazco anunció que 18 de las 20 iniciativas que envió el Presidente “ya están en proceso de dictamen”. —Victor Chávez



Diálogo. Líderes parlamentarios, ayer, en sesión.

ALISTAN.

Mier Velazco anunció que 18 de las 20 iniciativas que envió el Presidente “ya están en proceso de dictamen”.